



## Toledo



El presidente del PP-CLM, Paco Núñez, aspira a una Castilla-La Mancha más próspera, capaz y vanguardista: “Entre todos podemos conseguirlo”



Así lo ha indicado antes del acto institucional con motivo del 40 aniversario de las Cortes, donde ha incidido en que la región “podía haber evolucionado y crecido mucho más” y haber sido “más fuerte”. “Este 40 aniversario es para hacer balance de cómo ha evolucionado Castilla-La Mancha con respecto a otras autonomías y cómo queremos que sea la Castilla-La Mancha de dentro de 10 y 20 años”. “Los castellanomanchegos tienen un profundo sentimiento español, que debe servir para que la región sea un referente en Europa y sea atractiva para captar inversiones, modernizarse y digitalizarse”. “Creo en una Castilla-La Mancha que lidere España, entre todos lo podemos conseguir”.

## Ciudad Real



El candidato a la alcaldía, Francisco Cañizares, se reúne con el director de la ONCE y recoge sus propuestas para mejorar la vida de las personas con discapacidad

Cañizares ha mantenido un encuentro con el director provincial de la ONCE, Lorenzo Villahermosa, quien le ha entregado el documento político que ha elaborado el Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI) para que la discapacidad esté en la agenda electoral en las mejores posiciones. Durante el transcurso de la reunión, que ha tenido lugar en la sede de la organización, Villahermosa, junto a parte de su equipo técnico, han explicado las aportaciones que el Grupo ONCE ha realizado al citado documento, diferentes propuestas encaminadas a conseguir, entre otras cuestiones, la accesibilidad universal.

Cañizares ha recogido todas esas demandas realizadas por el movimiento social de la discapacidad articulado en torno al CERMI y se ha comprometido a estudiarlas y plasmarlas en el programa electoral con el que concurrirá a las próximas elecciones municipales del 28 de mayo. Además, ha querido agradecer personalmente al presidente provincial de la ONCE, y a todas las personas que trabajan en esta organización, su dinamismo y constante preocupación para resolver las muchas cuestiones que afectan el día a día de las personas ciegas o con otra discapacidad, y su trabajo diario para mejorar su autonomía personal y su calidad de vida.

